

# 学校だより 10月号



## ☆遠足・連体ががんばりました！☆

9月25日(水)に、1年生から5年生は「秋の遠足」に行ってきました。素晴らしい秋晴れのもと、気温は高めでしたが、それぞれの学年でめあてを持ち、楽しい遠足ができたようです。協力して、励まし合いながら頑張った遠足を、今後の学校生活にも活かしてほしいと思います。

6年生は金沢市内の全小学校6年生が西部緑地公園陸上競技場に集い、連合体育大会に出場しました。「若い力」の集団演技や、全員が参加する50m走、チャレンジ(選択)種目(100m走、800m走、走り高跳び、走り幅跳び)それぞれの出場種目に汗を流しました。学校対抗リレーでは扇台小学校代表4名が力の限り、頑張ってくれました。第一走者が走る前の学校紹介では、扇台小学校の座席から大きな拍手、大歓声と、ゴール後は惜しめない拍手がありました。みんなの大声援を受け、代表4名は清々しい顔で、走りきった満足感が伝わってきました。連合体育大会で学んだ、他校の良さや、目標記録に向かい、一生懸命に頑張り努力した気持ちを、学校生活に活かしてほしいと思います。

## ▶ 運動会の公開について ▶

10月22日(火)に運動会を行います。(予備日23日)

どの学年も本格的な練習に入り、少しずつ運動会ムードになってきました。今年度も全学年の保護者の方へ本番を公開する予定としています。地域の方も、お時間の許す限りご参加いただき、子どもたちにご声援を送っていただきたいと思います。保護者席からご参観ください。参観場所は児童席から離れた指定された場所とします。

- ・参観者の受付は特に設けません。地域の方の参観の際は、学校正面の左側通路から畑を通り、通り過ぎた箇所にテーブルを準備して、ネームシールを用意していますので、見えるところにお貼りください。
- ・保護者の方は、参観日用の吊り下げ名札をご持参ください。2名以上でご参観の場合は地域の方と同様に、テーブルに用意されたネームシールを、見えるところにお貼りください。
- ・駐車スペースがありませんので、自家用車でのご来校はご遠慮ください。また、周辺道路への駐車もお控えください。

※後日、別刷りの運動会のご案内を配付いたしますので、ご参照ください。

## ♪ 心の健康観察 ここタンについて ♪

金沢市では、2学期から1人1台学習用端末を用いて児童の心や体調の変化を把握するために、「心の健康観察 ここタン」を実施することになりました。つきましては、本校においても段階的に実施していきますのでご理解とご協力をお願いいたします。

※「心の健康観察 ここタン」とは？

1人1台学習用端末を用いて児童の心や体調の変化を把握することで、メンタルヘルスの悪化や児童生徒が発するSOSの早期発見・早期支援につなげるプログラム。

## お知らせ

### 【少人数算数等担当 山田彩乃 教諭の産前休暇等に伴う担当者交代について】

産前休暇に伴い、教科指導担当者の変更をいたします。

つきましては、時間割や教科指導担当者の変更が生じますので、詳細は学年便りでご確認ください。引き続き、子どもたちが安心して学校生活が送れるよう、学級担任相互の連携を図っていきます。これまで同様、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。